

Mermeladas "La Encineta" de Arnedillo (La Rioja), elabora para Món Orxata de Alboraya (Valencia), la primera mermelada con chufas y horchata

La empresa Mermeladas de Arnedillo, S.L.U., que comercializa sus productos con la marca de Mermeladas La Encineta (www.mermeladaslaencineta.com), ha elaborado para Món Orxata, S.L. de Alboraya (Valencia), las primeras mermeladas a partir de chufa y horchata, sacando al mercado tres sabores:

- Mermelada de Chufas.
- Mermelada de Naranja y Chufas
- Mermelada de Fresas y Chufas

Món Orxata, empresa conocida en Valencia por la venta de horchata artesana en sus carritos tradicionales, le planteó a Mermeladas La Encineta, empresa con certificado de Artesanía de La Rioja, dedicada a la elaboración de mermeladas a partir de fruta fresca y en estado optimo de maduración, que se caracteriza por la originalidad de sus 16 sabores (Manzana a la canela y nueces, Ciruela a la menta, Higos al brandy, etc), la elaboración de una mermelada, donde los ingredientes fundamentales fuera la chufa y la horchata.

Después de varios meses de investigación y pruebas así como el visto bueno de Món Orxata, salió al mercado el primer producto, bajo el amparo del Consejo Regulador y Denominación de Origen Chufa de Valencia "Mermelada de Chufas", posteriormente y con el fin de elaborar un producto totalmente valenciano, se elaboro la "Mermelada de Naranja y Chufas" y por último aprovechando la temporada de la fresa y el buen maridaje que hace con la chufa y la horchata, se elaboro la "Mermelada de Fresas y Chufas", todas ellas con la marca de Món Orxata (www.monorxata.com)

No se descarta por ninguna de ambas empresas, la ampliación de nuevos sabores con los ingredientes principales de chufa y horchata.